



Morena llama a Santiago Creel traidor y vendepatrias

CIUDAD DE MÉXICO (SELENE FLORES).- Se instaló este miércoles el nuevo periodo ordinario de sesiones, pero surgieron protestas porque el presidente de la Mesa directiva de la Cámara de Diputados, el panista, Santiago Creel, no permitió el ingreso al Pleno de elementos armados del Ejército para rendirle honores a la bandera argumentando que la Ley Orgánica lo prohibía. Los legisladores del bloque oficialista lo tacharon de traidor y vendepatrias. A pesar de estos reclamos los honores se realizaron en el vestíbulo principal del recinto.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AED8x8%5FD1K7mq1Y&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212729&parId=75F18D3264FEE48F%212688&o=OneUp>